

Souvenirs mit Ziel Übersee

Der Frauenverein veranstaltete seinen traditionellen Flohmarkt. Zahlreiche Trödel Freunde fanden den Weg zur Brockenstube an der Scheidgasse und feilschten, was das Zeug hielt.



Am vergangenen Wochenende fand der traditionelle Flohmarkt des Frauenvereins Unterseen statt. Auch dieses Mal wechselten zahlreiche Gegenstände den Besitzer.

Foto: zvg

Wie jedes Jahr fand am letzten Samstag im Juli der grosse traditionelle Flohmarkt des Frauenvereins Unterseen statt. Die Lokalitäten der Brockenstube an der Scheidgasse wurden zu einem Marktplatz umgestaltet.

Die riesige Auswahl lockte, trotz grosser Hitze, viele Besucher und Sammler von Nah und Fern an. Diverse Gegenstände fanden neue Besitzer, sogar Souvenirs nach Übersee wurden verkauft. Der Gewinn blieb allerdings unter dem des Vorjahres.

Trotzdem verbucht der Frauenverein Unterseen den Anlass für sich als Erfolg. Wie immer wird ein Teil des Erlöses verschiedenen Projekten und Organisationen in der Region gespendet.